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CMD CERVANTES 1 

SESIÓN ORDINARIA 2 

Acta N° 43 3 

Acta número cuarenta y tres de la Sesión Ordinaria que celebra el Concejo 4 
Municipal de Distrito de Cervantes, el veinticuatro de octubre de dos mil 5 
veintitrés, a las diecisiete horas, con cincuenta y cuatro minutos con la asistencia 6 

de los siguientes concejales: 7 
MIEMBROS PRESENTES 8 
Roberto Martinez Brenes   Presidente 9 

Ana Jacqueline Araya Matamoros   Propietaria 10 
Alba Lucía Ramírez Aguilar   Propietaria 11 
FUNCIONARIOS PRESENTES 12 
Gustavo Castillo Morales   Intendente Municipal 13 

Johanna Pereira Alvarado   Secretaria 14 
MIEMBROS AUSENTES 15 
Margot Granados Rugama   Propietaria 16 
Anderson Adrián Calderón Brenes   Propietario 17 

Morelia del Carmen Caballero Trejos Suplente 18 
Se comprueba el quórum dándose inicio a la sesión con la aprobación de la 19 

siguiente agenda:   20 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 21 

ARTÍCULO I: LECTURA DE AGENDA. 22 
ARTÍCULO II: ORACIÓN. 23 
ARTÍCULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 24 

1-Sesión ordinaria 42-2023. 25 
ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 26 

ARTÍCULO V: FIRMA DEL CONVENIO DE PRÉSTAMO DE USO 27 
ADMINISTRACIÓN Y MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES 28 
DEPORTIVAS Y RECREATIVAS SUSCRITO ENTRE EL CONCEJO 29 

MUNICIPAL DE DISTRITO DE CERVANTES Y EL COMITÉ DE DEPORTES 30 

Y RECREACIÓN DE CERVANTES. 31 

ARTÍCULO VI: AUDIENCIA CON LA SEÑORA ANDREA MENA ULLOA Y 32 
LOS SEÑORES NELSON MENA ULLOA Y WILSON MENA ULLOA. 33 

ARTÍCULO VII: DICTAMENES DE COMISIÓN. 34 
ARTÍCULO VIII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 35 
ARTÍCULO IX: CONVOCATORIA A COMISIONES. 36 
ARTÍCULO X: ASUNTOS DE INTENDENCIA 37 
ARTÍCULO XI: ASUNTOS VARIOS. 38 

ARTÍCULO XII: CIERRE DE SESIÓN. 39 
ARTÍCULO II: ORACIÓN 40 
A cargo de la concejal propietaria Alba Lucía Ramirez Aguilar. 41 

ARTICULO III: LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR. 42 
1-Sesión ordinaria 42-2023. 43 

Se proceden a leer por parte de la secretaria todos los acuerdos tomados. 44 
Roberto Martinez Brenes comenta si alguien tiene alguna duda o comentario 45 

con respecto al acta de la sesión anterior. 46 
Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación el acta anterior, 47 

quien esté de acuerdo que levante la mano. 48 
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ACUERDO N°01: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 49 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 50 

Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 51 
Concejo declara el acta de la sesión ordinaria 42-2023, como aprobada. 52 
COMUNIQUESE. 53 
ARTÍCULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 54 

1-22 de setiembre del 2023. Señores Concejo Municipal de Cervantes. 55 

Estimados señores: Por este medio reciban nuestros saludos, la presente es muy 56 
puntual para solicitar a su distinguido órgano director UNO: si nuestra agua potable 57 
que llega a nuestras viviendas está siendo afectada por estos agroquímicos 58 

CLOROTALONIL afectación que se encuentra en el cantón de Alvarado, Cipreses 59 
y Santa Rosa, según estudios ya detectados e informados en los medios de 60 
comunicación, agradecemos se extienda un documento técnico avalado por un 61 
profesional de que nuestros mantos acuíferos no están siendo afectados. 62 

DOS: si la calle los ULLOA, ya fue contemplada según el código de caminos 63 
que tiene asignado para ser asfaltada, petición que hemos solicitado ya tiempo 64 
atrás. 65 

Tercero: el barrio La Trinidad ha solicitado desde el 2019, la construcción de 66 

al menos una acera en algunos de sus lados por su carretera principal, esto a raíz 67 
que justificamos el transito constante de personas por esta ruta, sin embargo, vemos 68 

como en otros barrios se les ha realizado su construcción y nosotros aún sin una 69 
respuesta por parte de la municipalidad. 70 

Para cualquier notificación con la señora Marielos Martinez, representante 71 
del barrio organizado La Trinidad. En espera de una respuesta firmamos los 72 

interesados. Firma un grupo de 31 vecinos de la zona. 73 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta esas consultas ya las hemos 74 

hecho, yo no puedo decir hay o no hay clorotalonil, porque no tenemos un 75 

muestreo para ese químico, solo lo detecta un análisis que se haría con una orden 76 
sanitaria, yo he consultado al Ministerio de Salud y lo que nos dicen es que 77 

estamos cumpliendo con todo lo que solicita. 78 
Roberto Martinez Brenes comenta sería pasárselo a usted y a Meylin para 79 

que den respuesta, porque lo del camino ya está. 80 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta tal vez darle respuesta eso del 81 

camino, para que estén informados. 82 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta y los de la acera ya se le había 83 

dado respuesta, lo del camino antes estaba en el presupuesto, ahora esta en 84 
licitación. 85 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta don Gustavo es que su 86 

respuesta no nos dice ni si ni no. 87 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta sí, es que aquí en Costa Rica no 88 

hay laboratorios certificados para hacer el análisis. 89 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta cuando vino William Quirós dijo 90 
que el hijo de él estaba haciendo un análisis del agua. 91 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta hay diferentes químicos, tengo de 92 
respaldo los permisos de funcionamiento de este año, esto de lo que acabamos de 93 

hablar yo lo comenté con la Comisión Municipal de Emergencias que es el que 94 
remite casos al Ministerio de Salud, y ellos me cometan, por escrito no lo tengo, 95 
pero si tengo el permiso de funcionamiento que se emitió hace dos tres meses. 96 
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 97 
Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en trasladar la 98 

solicitud de información de los vecinos de la Trinidad a Gustavo para que él de 99 
respuesta al punto número uno, quien este de acuerdo que levante la mano. 100 
ACUERDO N°02: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 101 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 102 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 103 

Concejo traslada al señor Intendente Gustavo Castillo Morales la carta enviada por 104 
los vecinos del barrio La Trinidad para que atienda y de respuesta la solicitud de 105 
información número uno. COMUNIQUESE. 106 

Roberto Martinez Brenes comenta informarles a los vecinos que del punto 107 
número uno les va a dar respuesta el señor Intendente, al punto número dos que 108 
se encuentra en licitación y el punto número tres que ya se les había dado 109 
respuesta, quien este de acuerdo que levante la mano. 110 

ACUERDO N°03: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 111 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 112 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 113 
Concejo le informa a los vecinos del barrio La Trinidad que según la carta recibida 114 

el 16 de octubre les informamos lo siguiente: el punto número 01 sobre el 115 
agroquímico clorotalonil, se trasladó al señor Intendente Gustavo Castillo Morales, 116 

el cual les brindara una respuesta, el punto número dos sobre el asfaltado de la calle 117 
Ulloa, les informamos que dicho proyecto se encuentra en proceso de licitación, y 118 

con respecto al punto tres aún está en análisis el reglamento de aceras. 119 
COMUNIQUESE. 120 

2-Cervantes 24 de octubre 2023. PMC-006-10-2023. Señores, Concejo 121 
Municipal de Distrito de Cervantes. Referencia: Solicitud para espacio en la agenda. 122 
Estimados señores: 123 

Reciban un cordial saludo de mi parte, la presente es para solicitarles muy 124 
amablemente un espacio en la sesión ordinaria del próximo martes 31 de octubre 125 

del 2023, para la exposición de los siguientes procedimientos, ya que se necesita 126 
de su aprobación para ser adjudicados. 127 

LICITACIÓN REDUCIDA, número 2023LD-000005-0029254321, “Proyectos 128 
de asfaltado y otras obras complementarias en caminos varios del distrito de 129 

Cervantes”, el cual debe ser adjudicado a más tardar el día 3 de noviembre del 130 
presente año. 131 

LICITACIÓN REDUCIDA, número 2023LD-000007-0029254321, 132 
“Adquisición de equipo menor de construcción para el mantenimiento vial”, el cual 133 
debe ser adjudicado a más tardar el día 8 de noviembre del presente año. 134 

Es de suma importancia su la asistencia para que los procedimientos antes 135 
mencionados queden en firme y así cumplir con los plazos de adjudicación. 136 

Atentamente, se despide, Lcda. Andrea Rodríguez Aguirre. Proveedora. 137 

Concejo Municipal de Cervantes. 138 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta para estos ejercicios yo si le pedí 139 

a Andrea de que hiciera una presentación, igual que la vez pasada. 140 
Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo en brindarle un 141 

espacio para la próxima sesión que levante la mano. 142 
ACUERDO N°04: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 143 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 144 
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Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 145 
Concejo le brinda a la señorita Proveedora Municipal Andrea Rodriguez Aguirre un 146 

espacio en la agenda del próximo martes 31 de octubre de 2023 para que presente 147 
ante este Concejo los siguientes proyectos: LICITACIÓN REDUCIDA, número 148 
2023LD-000005-0029254321, “Proyectos de asfaltado y otras obras 149 
complementarias en caminos varios del distrito de Cervantes” y LICITACIÓN 150 
REDUCIDA, número 2023LD-000007-0029254321, “Adquisición de equipo menor 151 

de construcción para el mantenimiento vial” esto para proceder con su adjudicación. 152 
COMUNIQUESE. 153 

3-16 de octubre de 2023. AL-CPEMUN-1066-2023.Señores Concejo 154 

Municipal de Distrito de Cervantes. Presente. Correo electrónico: 155 
secretaria@cmdcervantes.go.cr. ASUNTO: Consulta Exp. 23.413. Estimados 156 
señores: La Comisión Permanente Especial de Asuntos Municipales, en virtud de 157 
del informe de consulta obligatoria del Departamento de Servicios Técnicos, ha 158 

dispuesto consultarles su criterio sobre el proyecto de Ley Expediente N.° 23.413 159 
“REFORMA DEL INCISO E DEL ARTÍCULO 34 DEL CÓDIGO MUNICIPAL PARA 160 
GARANTIZAR LOS DERECHOS POLÍTICOS DE REGIDURÍAS Y CIUDADANÍA 161 
EN LOS CONCEJOS MUNICIPALES”, el cual se adjunta.  162 

De conformidad con lo que establece el artículo 157 del Reglamento de la 163 
Asamblea Legislativa se le agradece evacuar la consulta en el plazo de ocho días 164 

hábiles que vence el 27 de octubre y, de ser posible, enviar el criterio de forma 165 
digital.  166 

La Comisión ha dispuesto que, en caso de requerir una prórroga, nos lo haga 167 
saber respondiendo este correo, y en ese caso, contará con ocho días hábiles más, 168 

que vencerán el día 08 de noviembre de 2023.  Esta será la única prórroga que esta 169 
comisión autorizará. 170 

Si necesita información adicional, le ruego comunicarse por medio de los 171 

teléfonos 2243-2437, 2243-2194, 2243-2438 o al correo electrónico 172 
lhernandezb@asamblea.go.cr  173 

De no confirmar el recibido de esta consulta se tendrá por notificado a partir 174 
de su envío, siendo este correo comprobante de la transmisión electrónica, para 175 

todos los efectos legales.  La seguridad y manejo de las cuentas destinatarias son 176 
responsabilidad de las personas interesadas. 177 

Atentamente, Guisselle Hernandez Aguilar. Jefe de Área a.i. Comisiones 178 
Legislativas III. 179 

4-17 de octubre de 2023. AL-CPOECO-0732-2024. Señores Concejos 180 
Municipales de Distrito. ASUNTO: Consulta Exp. 23946. Estimados señores: 181 

La Comisión Permanente Ordinaria de Asuntos Económicos, en virtud del 182 

informe de consultas obligatorias del Departamento de Servicios Técnicos, ha 183 
dispuesto consultarles su criterio sobre el texto del proyecto de Ley Expediente Nº 184 
23946. “LEY PARA PREVENIR, ATENDER Y SANCIONAR LA DISCRIMINACIÓN 185 

EN EL ACCESO A BIENES, SERVICIOS, NEGOCIOS Y COMERCIOS.”, el cual se 186 
adjunta. 187 

De conformidad con lo que establece el artículo 157 del Reglamento de la 188 
Asamblea Legislativa se le agradece evacuar la consulta en el plazo de ocho días 189 

hábiles que vence el 30 de octubre, y de ser posible, enviar el criterio de forma 190 
digital. 191 

mailto:secretaria@cmdcervantes.go.cr
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Si necesita información adicional, le ruego comunicarse por medio de los 192 
teléfonos 2243-2422, 2243-2423, o al correo electrónico COMISION-193 

ECONOMICOS@asamblea.go.cr. 194 
De no confirmar el recibido de esta consulta se tendrá por notificado a partir 195 

de su envío, siendo este correo comprobante de la transmisión electrónica, para 196 
todos los efectos legales. La seguridad y manejo de las cuentas destinatarias son 197 
responsabilidad de las personas interesadas. 198 

Atentamente, Nancy Vílchez Obando, Jefa de Área. Comisiones Legislativas 199 
V. 200 

5-  201 

 202 
6-Oficio N°151-23-AG. Oficio N°21-000163-0699-AG. Señor (es) Concejo 203 

Municipal del Distrito de Cervantes. Municipalidad de Alvarado S.D. Estimado (s) 204 
señor(es): 205 

Sirva la presente para indicarles que en proceso NO CONTENC. 206 

INFORMACIÓN POSESORÍA tramitado bajo expediente N°21-000163-0699-AG de 207 
RAMIREZ Y ALVARADO S.A. contra RAMIREZ Y ALVARADO S.A. se ordenó 208 
remitirles el presente oficio a efecto de que se informe si las calles graficadas en el 209 

plano catastrado C-28209-2022 son administradas por este Consejo Municipal, así 210 
como informar si se encuentran debidamente inventariadas, codificadas y 211 
georreferenciadas en rutas nacionales y cantonales, que consten en los registros 212 
oficiales del Ministerio de Obras Públicas y Transportes y de los gobiernos locales, 213 

y en caso de serlo, cual es el ancho que le corresponden como derecho de vía, toda 214 
vez que no coincide la información brindada en el oficio CMDC-IGV-043-08-2023 de 215 
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agosto de 2023. Se adjunta plano. Sin otro en particular me despido de ustedes. 216 
Atte: MSc. Silvia Elena Sánchez Blanco. Juez (a).  217 

Roberto Martinez Brenes comenta se traslada a Betsy, quien este de 218 
acuerdo que levante la mano. 219 
ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 220 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 221 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 222 

Concejo traslada el Oficio N°151-23-AG. Oficio N°21-000163-0699-AG a la señora 223 
ingeniera Betsy Quesada Echavarría, ingeniera de la Unidad Técnica y Gestión Vial, 224 
para su atención y de respuesta a dicho oficio. COMUNIQUESE. 225 

7-Buenas tardes estimados. Esperando se encuentren en la mejor de las 226 
condiciones. Después de reunirnos y enviar el acuerdo de transacción, no hemos 227 
recibido una respuesta. Quisiéramos conocer si pudieron firmar el acuerdo enviado. 228 
Saludos cordiales. Elena Lara Gutierrez, Supervisora de Asesores. Asociación de 229 

Compositores y Autores. 230 
 Roberto Martinez Brenes comenta la idea era verlo ahora. 231 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta ACAM tiene un inspector aquí. 232 
ARTÍCULO V: FIRMA DEL CONVENIO DE PRÉSTAMO DE USO 233 

ADMINISTRACIÓN Y MANTENIMIENTO DE INSTALACIONES DEPORTIVAS Y 234 
RECREATIVAS SUSCRITO ENTRE EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE 235 

CERVANTES Y EL COMITÉ DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE CERVANTES. 236 
Al ser las 6:15 p.m. ingresa el señor presidente del Comité de Deportes y Recreación 237 

de Cervantes Luis Ramirez Bonilla, se le da la bienvenida por parte del presidente 238 
del Concejo Roberto Martinez Brenes y se procede a firmar el convenio por parte 239 

del señor Intendente Gustavo Castillo Morales y el señor presidente del Comité Luis 240 
Ramirez Bonilla. 241 

 242 
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 244 
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 247 
ARTÍCULO VI: AUDIENCIA CON LA SEÑORA ANDREA MENA ULLOA Y LOS 248 
SEÑORES NELSON MENA ULLOA Y WILSON MENA ULLOA. 249 

Al ser las 6:20 p.m. ingresa los señores (a) Andrea Mena Ulloa y Nelson Mena Ulloa, 250 
se les da la bienvenida por parte del señor presidente del Concejo Roberto Martinez 251 
Brenes, y se procede a cederles la palabra. 252 
 Nelson Mena Ulloa comenta buenas noches, el tema por el que venimos es 253 
por la disponibilidad de agua que tenemos abajo en nuestros terrenos, ahí recibimos 254 
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respuesta por parte del Concejo que nos envió Johanna, no sabemos quien tomo la 255 
decisión de no darnos la disponibilidad de agua, queremos saber cual fue el motivo 256 

por el cual no nos renuevan si hay un oficio del 2018 firmado por el Intendente, 257 
Atahualpa y Betsy, la historia ya la conocen que corrimos los linderos, metimos un 258 
back hoe para ampliar el camino, toda esa situación para garantizar la disponibilidad 259 
de agua, cosa que en el 2023 cambia la versión. 260 
 Andrea Mena Ulloa comenta el oficio 256 que fue el que recibimos dice que 261 

el Concejo tomó la decisión de no dar la disponibilidad de agua, hoy volvimos a traer 262 
los folder con información y con un poquito mas de espuela ordenado por fecha y 263 
subrayada y ya dice que se comprometen a dar el líquido, se donaron casi 7 metros 264 

de calle mas la tubería donada, hubo un acuerdo entre partes, no venimos a pedir 265 
algo que no se acuerdo, venimos a solicitar un derecho que ya esta adquirido, 266 
solicite un acta a Johanna donde viene un extracto, es cansado porque nosotros 267 
como familia, como apellido hemos cumplido con todos los aspectos municipales y 268 

no venimos a pedir nada regalado, y queremos saber porque dice en ese oficio 256 269 
que el Concejo fue el que no nos da el agua que acabamos de recibir por parte de 270 
Johanna, fue un acuerdo que esta por escrito y ahora fue el Concejo que no nos da 271 
el agua, se dono el terreno y tubería para que nos dieran las disponibilidades de 272 

agua, las cuales no hablan de fecha de vencimiento, el Concejo no esta empapado, 273 
o no informaron bien el asunto. 274 

Nelson Mena Ulloa comenta ahí están los oficios firmados, es un compromiso 275 
y nosotros no hemos faltado al compromiso. 276 

Andrea Mena Ulloa comenta nosotros como familia la parada que tiene el 277 
barrio Linda Vista la hicimos nosotros, ahorita estoy por hacer la parada la que 278 

queda en la salida de nosotros porque gente del Trapiche y la chiquita que tiene 279 
condición no se puede meter a la parada porque tiene una grada, a nosotros nos 280 
gusta ayudar a la gente, tocamos ayuda a la ferretería del Bajo, cuando nos 281 

solicitaron el back hoe nosotros pagamos ese back hoe, hubo cambio de Concejo y 282 
la ley no es retroactiva, yo trabajo en el sector público, no es retroceder si más 283 

adelante tomaron el acuerdo para todo Cervantes, pues corre de ahí. 284 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿tienen el acuerdo ahí? 285 

Andrea Mena Ulloa comenta sí, si quiere se lo leo. 286 
“ACUERDO N°05: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de 287 

Cervantes, ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales 288 
propietarios Roberto Martinez Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y 289 
Anderson Adrián Calderón Brenes, este Concejo les informa a los señores 290 
Nelson Mena Ulloa, Wilson Mena Ulloa y la señora Andrea Mena Ulloa que 291 
en respuesta a la audiencia del pasado 04 de julio de 2023, se les informa 292 

que en el primer trimestre del año 2024 se habilitará el sistema de 293 
acueducto de El Bajo y se les otorgara las disponibilidades de agua, de 294 
acuerdo al Artículo 13, inciso D, del Reglamento del Acueducto Municipal 295 

publicado en La Gaceta número 216 del 21 de noviembre del 2018, del cual 296 
dicta lo siguiente: “Cuando el Concejo Municipal de Distrito de Cervantes 297 
manifieste que existe disponibilidad de agua para una vivienda, éste tendrá 298 
vigencia de un año y no es prorrogable”. Además, deben de llenar el 299 

respectivo formulario de solicitud de disponibilidad de agua por cada 300 
propiedad. COMUNIQUESE.” 301 
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Andrea Mena Ulloa comenta eso dice el oficio 256, vamos a ver como nos va, a 302 
nosotros nos gusta ayudar y como ejemplo las paradas de bus. 303 

Nelson Mena Ulloa comenta en los oficio viene el compromiso que adquirió el 304 
Concejo, el Intendente, Atahualpa y Betsy. 305 

Roberto Martinez Brenes comenta nosotros como Concejo tratamos de ayudar, 306 
cada criterio que se toma acá también se consulta a la administración, se tomó 307 
con base a lo que se le consulta a la Lcda. Meylin. 308 

Nelson Mena Ulloa comenta ¿ella no pudo estar? 309 
Roberto Martinez Brenes comenta yo le dije ayer, pero no, no pudo estar, 310 

nosotros tomamos la decisión por lo que nos dice la administración que son los 311 

que están todos los días acá, este acuerdo se informó en el año 2018, se hizo con 312 
William en ese momento, veo que esta subrayado, dice que se da la disponibilidad 313 
de agua ante el cumplimiento de lo acordado, con solo esto me dice que el agua 314 
ustedes la tienen quieran o no quieran, no sé en que año se dio la carta de 315 

disponibilidad de agua. 316 
Andrea Mena Ulloa comenta en marzo del 2021. 317 
Roberto Martinez Brenes comenta hace tres años, el acuerdo dice que se está 318 

dando la disponibilidad de agua, tal vez me ponga a favor de ustedes no sé si va a 319 

hacer así o en contra de nosotros, pero ya un acuerdo tomado, nosotros lo 320 
tomamos por lo que la Lcda. nos dice, no lo dice ahí pero ustedes serán los 321 

primeros en el primer trimestre en darle la disponibilidad de agua, ¿no sé si 322 
alguien tiene algo más? 323 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta nosotros vimos ese tema en 324 
comisión junto con Gustavo y con Meylin, en ese momento no estábamos nosotros 325 

ni Meylin, el Concejo no es el que le corresponde aprobar ni negar disponibilidades 326 
de agua, nosotros nos basamos al criterio de don Gustavo y Meylin, y a un articulo 327 
del reglamento, a eso nos basamos, quien aprueba el agua es don Gustavo y 328 

Meylin. 329 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta tampoco la tengo yo, primero esta 330 

Meylin como encargada del acueducto, y si yo participo y se me consulta como 331 
Intendente, pero tampoco tengo la potestad de decir este si y este no. 332 

Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta por eso les solicite la lectura del 333 
acuerdo, era bajo el criterio de la Licda. y don Gustavo. 334 

Nelson Mena Ulloa comenta me gustaría preguntarle a Gustavo en que se 335 
basó él, y él fue el que firmo el acuerdo ene l 2018. 336 

Marvin Gustavo Castillo Morales comenta lo primero que le quiero explicar es 337 
que no es una situación personal, a veces la gente lo toma como algo personal, 338 
aclarar el tema del Concejo, el Concejo Municipal que son ellos, pero nuestra 339 

institución se llama Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, muchas veces 340 
genera confusión, ahora bien yo siento que no es la norma en una sesión 341 
extenderse tanto en una audiencia, siento que se usan mal los términos de dar el 342 

agua y disponibilidad de agua, son términos diferentes, en el 2018 fue hace 343 
bastante no preciso lo que se dijo, lo que yo le he hecho ver al Concejo es que 344 
nosotros cumplimos en darles la disponibilidad de agua, lo que ustedes discutieron 345 
y lo dijo Wilson es que ustedes quieren una disponibilidad de agua sin vencer, 346 

eterna. 347 
Andrea Mena Ulloa comenta que sea prorrogable como ha sido desde el 2018. 348 
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Marvin Gustavo Castillo Morales comenta me parece que eso ha sido un 349 
problema, porque no esta contemplado en nuestro reglamento. 350 

Nelson Ulloa Mena comenta en el oficio no habla de tiempo. 351 
Roberto Martinez Brenes comenta ya poniendo atención y escuchando dice 352 

que se da la disponibilidad de agua con base al oficio IMC-040, yo me voy a 353 
atrever a decirlo, hace algunos años hubo un caso parecido, vamos a verlo en 354 
comisión y yo espero ya la otra semana térneles respuesta, tenemos mucho que 355 

ver en comisiones pero vamos a ver si los compañeros que faltan pueden estos 356 
días, me entristece saber que la gente piense que nosotros somos los que 357 
denegamos las cosas, pero tomen en cuenta que de aquí va a salir una buena 358 

respuesta para ustedes. 359 
Andrea Mena Ulloa comenta en el oficio AWN-01 duraron tres meses en 360 

contestarnos, nos contestaron la semana pasada con el oficio 256, ya hicimos una 361 
respuesta AWN-02 que no hemos recibido respuesta y hoy vinimos a audiencia 362 

para reforzar, la vez pasada duraron bastante, yo me las se porque he sido 363 
secretaria, todas estas yo me las sé. 364 

Nelson Ulloa Mena comenta ¿ustedes técnicamente no saben porque denegaron 365 
el agua? 366 

Roberto Martinez Brenes comenta porque le consultamos a la Licenciada, si 367 
había agua para barrio San Isidro y nos dijo que no. 368 

Andrea Mena Ulloa comenta respecto profesionalmente a la encargada del 369 
acueducto, pero ella entró años después de ese acuerdo. 370 

Roberto Martinez Brenes comenta bueno vamos a pasarlo a comisión. 371 
Al ser las 6:55 p.m. se retiran los señores (a) Mena Ulloa. 372 

Se traslada a la comisión de Acueducto. 373 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta solicito que para cuando nos 374 

reunamos en comisión para ver este caso este el acuerdo donde se aprobó las 375 

disponibilidades de Arlette. 376 
ARTÍCULO VII: DICTAMENES DE COMISIÓN. 377 

1-Minuta de la comisión de acueducto municipal celebrada el 10 de octubre 378 
del 2023 a las 3 y 10 p.m. en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas. Miembros 379 

presentes: Roberto Martinez, Jacqueline Araya. Funcionarios: Gustavo Castillo. Lic. 380 
Meylin Araya. Representantes de Restaurantes: Arturo Molina, Los Coyotes. María 381 

José Montenegro, Pollos Típicos. 382 
1-Solicitud de los representantes de los restaurantes, si se les puede colaborar con 383 
2 tanquetas de agua más de las que ya se les esta colaborando. 384 
Don Gustavo les explica la problemática de agua que esta pasando el distrito de 385 
Cervantes, les dice que se va a reunir con la Lic. Meylin y los muchachos 386 

encargados del acueducto para analizar si se les puede ayudar por lo menos una 387 
tanqueta más y les recuerda que la prioridad son las viviendas. Cierre 4:5 minutos. 388 
Firma Jacqueline Araya, Roberto Martinez. 389 

Roberto Martinez Brenes comenta ¿Cuántas mas se les ha dado Gustavo? 390 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta voy a leerles la respuesta que les 391 

di a ellos. 392 
Cervantes 18 de octubre 2023. IMC-163-10-2023. Estimados (as) Rest. Los 393 

Coyotes. Rest. Pollo Típico Cervanteño. Asunto: atención de solicitudes 394 
presentadas a la Intendencia de Cervantes. En seguimiento a lo planteado en 395 
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reunión de la semana anterior y las solicitudes que me fueron presentadas les 396 
informamos lo siguiente: 397 

- Dado que nos han comunicado de la Posada de la Luna que ya no 398 
requieren colaboración con tanquetas de agua, podremos aumentar la cantidad 399 
que les entreguemos. 400 

- Se darán 3 tanquetas por día (3 sábado y 3 domingo) 401 
- El horario establecido sería, a las 10:30am una tanqueta de agua para 402 

cada negocio, estas se entregarán en el sector de El Trapiche y a la 1:30pm dos 403 
tanquetas a cada negocio, estas serán en los tanques de El Tajo (Las Aguas). 404 

Solicitamos puntualidad en los horarios, ya que como lo hemos indicado en 405 

otras ocasiones, el funcionario debe cumplir otras labores durante su jornada. En 406 
la tarde que son 2 tanquetas no podremos excedernos de las 2:30pm, ya después 407 
de esta hora no se puede colaborar. Con las medidas tomadas, seguimos 408 
colaborando por el bien de sus empresas que son fuente de empleo y un eje 409 

económico de gran importancia en nuestra comunidad. Atentamente, Gustavo 410 
Castillo Morales, Intendente Municipal. Concejo Municipal de Cervantes. c.c. 411 
Concejo Municipal 412 
 2-Comisión de Gobierno y Administración celebrada martes 17 de octubre 413 

del 2023, en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas al ser las 6 y 30 p.m. 414 
Miembros presentes: Roberto Martinez, Jacqueline Araya, Lucía Ramirez.  415 

1-punto: se analiza el documento enviado por la Contraloría de la República donde 416 
se solicita gestionar la plaza del auditor. 417 

 Dictamen: se dictamina en la próxima reunión de comisión que nos 418 
acompañe la señorita contadora municipal Lcda. Mery Araya Molina para que nos 419 

informe como estamos en nuestro presupuesto para gestionar la plaza del auditor. 420 
 Dicha convocatoria no se llevo a cabo por falta de cuórum. 421 
 Se le solicita el Sr. Intendente Sr. Gustavo Castillo Morales información por 422 

departamentos Bienes y muebles, patentes municipales, lo recaudado por 423 
morosidad y lo que está pendiente, venta de agua, servicios de recolección de 424 

basura, licencias profesionales comerciales y otros permisos, impuestos específicos 425 
sobre la construcción. 426 

Solicitud al Sr. Intendente fue recibida el 17 de octubre. 427 
Dicha información enviada por el Sr. Intendente se analiza en comisión el mismo 17 428 

de octubre y se dictamina convocar nuevamente a la señorita contadora Lcda. Mery 429 
Araya Molina para que nos explique un poco la información enviada por el Sr. 430 
Intendente Municipal oficio IMC-162-10-2023. Cierre de sesión 6:50 p.m. 431 
Comisión de gobierno y administración celebrada lunes 23 de octubre del 2023 en 432 
el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas a las 3 y 15 p.m. Miembros presentes: 433 

Roberto Martinez, Jacqueline Araya, Margot Granados, Anderson Corrales. 434 
Funcionarios presentes: Lcda. Mery Araya Molina, contadora municipal. 435 

1-punto: se le consulta a la señorita contadora que nos explique un poco más 436 

el documento enviado por el Sr. Intendente el pasado martes 17 de octubre oficio 437 
IMC-162-10-2023. La Lcda. nos explica el oficio. 438 
Dictamen: se dictamina que el seno del Concejo se tome el acuerdo de solicitarle a 439 
cada departamento una estrategia para aumentar los ingresos de cada 440 

departamento, servicios que se le brinda a los contribuyentes ya que en este 441 
momento no se cuenta viabilidad financiera para la plaza de auditor. Cierre sesión 442 
3 y 45 pm. Firma presidente Roberto Martinez. Firma secretaria Jacqueline Araya. 443 
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 Roberto Martinez Brenes comenta se somete a votación brindarle respuesta 444 
a la Contraloría General de la Republica.  445 

ACUERDO N°06: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 446 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 447 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 448 
Concejo en respuesta al oficio N.° 14544 de la Contraloría General de la República 449 
informa lo siguiente: se analiza el documento enviado por la Contraloría de la 450 

República donde se solicita gestionar la plaza del auditor. Se dictamina en la 451 
próxima reunión de comisión que nos acompañe la señorita contadora municipal 452 
Lcda. Mery Araya Molina para que nos informe como estamos en nuestro 453 

presupuesto para gestionar la plaza del auditor. Dicha convocatoria no se llevó a 454 
cabo por falta de cuórum. Se le solicita el Sr. Intendente Sr. Gustavo Castillo Morales 455 
información por departamentos Bienes inmuebles, patentes municipales, lo 456 
recaudado por morosidad y lo que está pendiente, venta de agua, servicios de 457 

recolección de basura, licencias profesionales comerciales y otros permisos, 458 
impuestos específicos sobre la construcción. Solicitud al Sr. Intendente fue recibida 459 
el 17 de octubre. Dicha información enviada por el Sr. Intendente se analiza en 460 
comisión el mismo 17 de octubre y se dictamina convocar nuevamente a la señorita 461 

contadora Lcda. Mery Araya Molina para que nos explique un poco la información 462 
enviada por el Sr. Intendente Municipal oficio IMC-162-10-2023. se le consulta a la 463 

señorita contadora que nos explique un poco más el documento enviado por el Sr. 464 
Intendente el pasado martes 17 de octubre oficio IMC-162-10-2023. La Lcda. nos 465 

explica el oficio. Se dictamina que el seno del Concejo se tome el acuerdo de 466 
solicitarle a cada departamento una estrategia para aumentar los ingresos de cada 467 

departamento, servicios que se le brinda a los contribuyentes ya que en este 468 
momento no se cuenta viabilidad financiera para la plaza de auditor. 469 
COMUNIQUESE. 470 

Roberto Martinez Brenes comenta y se somete a votación solicitarle a 471 
Gustavo que le solicite a los diferentes departamentos estrategias, quien esté de 472 

acuerdo que levante la mano. 473 
ACUERDO N°07: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 474 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 475 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 476 

Concejo le solicita amablemente al señor Intendente Gustavo Castillo Morales, 477 
solicitarle a los diferentes departamentos (bienes inmuebles, patentes municipales, 478 
venta de agua, servicios de recolección de basura, licencias profesionales 479 
comerciales y otros permisos, impuestos específicos sobre la construcción) una 480 
estrategia para aumentar los ingresos, por favor comunicarnos dichas estrategias 481 

una vez las tengan definidas. COMUNIQUESE. 482 
3-Comisión de Acueducto Municipal, celebrada martes 17 de octubre del 483 

2023 en el salón de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas a las 6:50 p.m. 484 

Miembros presentes Roberto Martinez, Jacqueline Araya, Lucía Ramirez. 485 
1-Punto: solicitud del Sr. Daniel Fait Monge con fecha 07 de agosto del 2023, 486 

con la propuesta con una cooperación conjunta del Sr. Fait Monge y la municipalidad 487 
de Cervantes para poder dotar de tubería para agua potable las propiedades que 488 

están localizadas sobre la calle que va 501 metros antes de la ermita de Mata 489 
Guineo hacia el este (mano izquierda), trayecto con una distancia aproximadamente 490 
de 300 metros desde la interacción (sobre y que termina en calle sin salida. 491 
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 La cooperación consistirá por parte del Sr. Daniel Fait en una donación de 492 
307 mts de tubo para agua cédula 17 para agua potable y con un valor aproximado 493 

de 2.6 millones de colones para cubrir dicho trayecto y por parte de la municipalidad 494 
correría la instalación de esta tubería. 495 
 Dictamen: solicitar al Sr. Daniel Fait Monge que la tubería en donación sea 496 
PVC de una pulgada 25/mm Sdr17, fabricación nacional preferiblemente, ya que es 497 
con el material que este municipio trabaja. Cierre de sesión 7:05 p.m. Firma 498 

presidente Roberto Martinez, Firma secretaria Jacqueline Araya. 499 
 Roberto Martinez Brenes comenta en este caso se aprueba la donación del 500 
señor Daniel Fait con las condiciones que vienen en el dictamen quien este de 501 

acuerdo que levante la mano. 502 
ACUERDO N°08: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 503 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 504 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 505 

Concejo le informa al señor Daniel Fait que se aprueba la donación de 307 metros 506 
de tubería que desea realizar a este Concejo Municipal, por favor dicha tubería que 507 
cumpla con las siguientes características: material PVC de una pulgada 25/mm 508 
Sdr17, además de que sea de fabricación nacional, ya que es con el material que 509 

este municipio trabaja. COMUNIQUESE. 510 
 4-Comisión de Asuntos Sociales celebrada lunes 23 de octubre en el salón 511 

de sesiones Sr. Hernán Luna Fallas a las 3:45 p.m. Miembros presentes: Roberto 512 
Martinez, Anderson Calderón, Margot Granados, Jacqueline Araya. 513 

1-punto: asunto patrocinio para la fiesta de navidad 2023 que se va a celebrar el 514 
próximo 23 de diciembre a la 1 pm en el gimnasio municipal organizada por las 515 

familias Granados y Perez solicitan que se les apoye con 3 piñatas rellenas y 85 516 
cajas de jugo. 517 

Dictamen: esta comisión dictamina que en el ceno del Concejo se tome el 518 

acuerdo que por medio del Sr. Intendente la administración colabore con parte de 519 
este patrocinio que se nos solicita. Cierre de sesión 3:55 p.m. Firma presidente 520 

Roberto Martinez, Firma secretaria Jacqueline Araya.  521 
Roberto Martinez Brenes comenta Anderson puede donar una piñata, los 522 

jugos los buscaríamos por otro lado. 523 
La señorita secretaria hace saber que del dinero recaudado de los puestos 524 

de la semana cívica quedan 20 000 colones disponibles. 525 
Roberto Martinez Brenes comenta podemos comprar las piñatas con ese 526 

dinero y que la administración nos done los jugos, quien este de acuerdo que 527 
levante la mano. 528 
ACUERDO N°09: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 529 

ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 530 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 531 
Concejo le solicita amablemente a la administración municipal la colaboración con 532 

jugos de cajita, dichos jugos serán donados a las familias Granados y Perez, las 533 
cuales organizan una fiesta navideña para niños de escasos recursos, dicha fiesta 534 
se realizará el 23 de diciembre en el gimnasio municipal, por favor si tienen voluntad 535 
de obsequiar algún jugo (se necesitan 85 jugos) traerlo antes del 24 de noviembre 536 

de 2023 y entregarlo a la secretaria del Concejo, los jugos pueden ser de cualquier 537 
sabor. Agradecemos de antemano la buena voluntad para colaborar. 538 
COMUNIQUESE. 539 
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Roberto Martinez Brenes comenta informarles a los encargados que pueden 540 
contar con las piñatas. 541 

ACUERDO N°10: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 542 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 543 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 544 
Concejo le informa al señor Marcos Vinicio Brenes Granados que se les donará 3 545 
piñatas rellenas para la fiesta de navidad, con respecto a los 85 jugos le estaremos 546 

informando a más tardar la primera semana de diciembre con cuantas unidades les 547 
podemos colaborar. COMUNIQUESE. 548 
ARTÍCULO VIII: PRESENTACIÓN DE MOCIONES. 549 

No se presentan mociones. 550 
ARTÍCULO IX: CONVOCATORIA A COMISIONES 551 
 Se convocan a comisiones para el lunes 30 de octubre a las 3:00 p.m. y para 552 
el martes 31 de octubre a las 4:00 p.m.  553 

ARTÍCULO X: ASUNTOS DE INTENDENCIA 554 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta formamos una comisión con 555 

Alvarado, los encargados de acueducto y la intendencia y la alcaldía para este 556 
tema del clorotanolil, el viernes tenemos reunión con un químico de la UNA, el 557 

viernes también tenemos otros compromiso, con la Federación y también vana 558 
tocar el tema del agua, yo les aviso. 559 

El relleno sanitario Los Pinos iba a cerrar este jueves, no tendríamos donde 560 
disponer nuestros residuos, a raíz de esto recibí una invitación de EBI, cabe la 561 

posibilidad de tener un centro de transferencia, porque los caminiones de Rodolfo 562 
no pueden circular por la Florencia del Castillo, la invitación de EBI puede ser 563 

lunes o martes, para ir al relleno en Aserrí. 564 
Roberto Martinez Brenes comenta yo puedo martes. 565 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta yo puedo martes también. 566 

Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta yo no puedo martes. 567 
Roberto Martinez Brenes comenta Johanna nos hace el favor de decirle a 568 

los que no vinieron si alguno puede martes. 569 
ARTÍCULO XI: ASUNTOS VARIOS. 570 

1-Alba Lucia Ramírez Aguilar comenta las cajas de registro ya esta al limite 571 
en María Auxiliadora. 572 

2- Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta 573 
hacer un agradecimiento a la Lcda. Meylin por la exposición de ayer y al 574 

público en general. 575 
Roberto Martinez Brenes comenta quien este de acuerdo que levante la 576 

mano. 577 

ACUERDO N°11: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 578 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 579 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 580 

Concejo le agradece a la señorita Lcda. Meylin Araya Orozco por la presentación 581 
sobre el proyecto Barbacoas, realizada el pasado lunes 24 de octubre de 2023, 582 
quedamos muy satisfechos con la información brindada. COMUNIQUESE. 583 

Roberto Martinez Brenes comenta y aprobar el agradecimiento vía Facebook. 584 

ACUERDO N°12: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 585 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 586 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 587 
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Concejo aprueba realizar una publicación en la red social Facebook en la cual se 588 
agradezca a la población la participación en la sesión extraordinaria donde se 589 

presentó el proyecto Barbacoas. COMUNIQUESE. 590 
Ana Jacqueline Araya Matamoros comenta ¿don Gustavo podremos inicial 591 

el proceso de compra del equipo audiovisual. 592 
Marvin Gustavo Castillo Morales comenta voy a ver que puedo hacer, 593 

porque el proceso si lleva su trabajo. Meylin me comentó que ustedes le 594 

agradecieron bastante porque había cosas que ustedes no sabía, y me extraña 595 
porque yoles he venido diciendo semana a semana. 596 

Roberto Martinez Brenes comenta no, no fue así, fue por lo que no sabían, 597 

además que la explicación estuvo breve y fácil. 598 
3-Roberto Martinez Brenes comenta para retomar lo de la Cruz Roja, para 599 

comentarle a don Franklin para que traiga el convenio y lo explique, que les 600 
parece para el 15 de noviembre a las 3:30 p.m. quien este de acuerdo que levante 601 

la mano. 602 
ACUERDO N°13: SE ACUERDA; El Concejo Municipal de Distrito de Cervantes, 603 
ACUERDA con los votos afirmativos de los concejales propietarios Roberto Martinez 604 
Brenes, Ana Jacqueline Araya Matamoros y Alba Lucía Ramirez Aguilar, este 605 

Concejo le solicita a la Cruz Roja de Pacayas el documento del convenio para incluir 606 
donación de la comunidad de Cervantes en el recibo municipal, además de darnos 607 

una breve explicación en sesión extraordinaria el próximo miércoles 15 de 608 
noviembre de 2023 a las 3:30 p.m. Por favor confirmar asistencia. COMUNIQUESE. 609 

ARTÍCULO XII: CIERRE DE SESIÓN.  610 
Cierre de sesión. 611 

Al ser las veinte horas con dieciséis minutos se concluye la sesión. 612 
 613 
 614 

 615 
 616 

Presidente Municipal    Secretaria Municipal     617 


